

Cierre de aeródromo Pichoy de Valdivia durará 20 días

Hasta el 10 de diciembre se extenderá el cierre del aeródromo Pichoy de la ciudad de Valdivia. La razón, son trabajos para la conservación de la pista, la losa y las calles de rodado, necesarios para atender la demanda en alza que está teniendo ese terminal aéreo. Nivia Peralta, seremi de Obras Públicas de la Región de Los Ríos, dijo que las obras "buscan fortalecer la conectividad aérea de Pichoy". Los trabajos tendrán un costo de 12.800 millones de pesos. Y no serán los únicos: durante el 2025 el aeródromo solo funcionará de viernes a lunes, ya que los otros días se desarrollarán trabajos para la ampliación del terminal de Pichoy.